

Jugendkirche LUX - Kunstrasenfestival

10.07.2013 13:43:23



Zum siebten mal findet vom **12. Juli** bis **14. Juli**

2013 das Kunstrasenfestival in Nürnberg statt.

Unter der Theodor-Heuss-Brücke wird es verschiedene Kunstformen von kreative bis musikalisch geben. Schon seit Dienstag können Künstlerinnen und Künstler im Kunstcamp vor Ort zelten und ihrer Kreativität freien lauf lassen, so entsteht ein buntes und abwechslungsreiches Programm. Die Teams von LUX- Junge Kirche Nürnberg werden aktiv zum Programm beitragen.



Am Sonntag den **14. Juli** um **11 Uhr** findet eine künstlerischer Opern-Air **RASEN-Gottesdienst** mit viel Musik und Poesie statt.

Mehr Infos gibt es [hier](#).